



10/15(木) 16(金) ファイト修学旅行隊 秋田県内を満喫!

前日の結団式には、5年生全員も参加し、旅の激励と「てるてる坊主」のお守りが6年生に渡されました。そのお陰もあり、天気にも恵まれた中で、修学旅行を行うことができました。

今年度は、当初の予定から大幅に変わった期日と行程になりました。保護者の皆様のご理解と、6年生の気持ちの切り替えが、旅の成功につながりました。秋田県内の魅力を再発見してきました。

- 1日目: 阿仁くまぐま園→森吉山ゴンドラ登頂
→県立博物館→ホテル(サンルーラル大湯)
- 2日目: なまはげ館・伝承館→男鹿水族館GAO
→入道崎→大森山動物園→学校へ



阿仁くまぐま園

最初の見学地。学級写真撮影後に入園。ツキノワグマへの餌やりを楽しんだり、ヒグマの大きさに驚いたり。



県立博物館

大きく四つの展示室を有する博物館。

縄文時代から近代までの資料にあふれる人文展示と陸水の動植物の自然展示を見学。



サンルーラル大湯

全域が海拔0m以下にある大湯村。素敵なホテルです。夜はデンマーク料理を味わい、友と語らいます。



なまはげ伝承館

なまはげ館で各地のなまはげと記念撮影や由来の学習をし、伝承館に移動し、なまはげ体験。登場の仕方や、声に思わず悲鳴!!



大森山動物園

こちらは猿山の様子。動物を見たり、アニパで乗り物に乗ったり、買い物をしたりと最後の行程を楽しみました。

修学旅行は、最高の二日間になりました。一日目では、県立博物館が見学場所の中で印象に残りました。縄文時代や弥生時代などの歴史コーナーもありました。中でも秋田県に関係する人たちの紹介コーナーが印象に残りました。知らなかった人物もたくさんいたので、知識が深まりました。

ホテルは、行ったことのない所だったので、どんな部屋や浴場なのか、とてもワクワクしました。入浴では、貸し切りしてくれたことに感謝し、気持ちよく入りました。夕食もボリュームがありとてもおいしかったです。

二日目に印象深いのは、男鹿水族館GAOです。自分が好きな魚を見られるのが、とてもうれしくて、思わずずっと見ていました。お土産コーナーでは、他の学校の人もたくさんいて大変だったけれど、こういう時だからこそ、あせらずに迷わくをかけない行動ができたので、よかったです。大森山動物園では、ジェットコースターに乗ったり、ぬいぐるみを買ったりして楽しみました。

修学旅行にたずさわってくれた全ての人に感謝したいです。(6年竹組 O. OO)

10/21(水) 2年生&1年生：生活科「おもちゃフェスティバルをしよう！」



生活科で、1年生を楽しませる準備を進めてきた2年生。なんと17の遊びコーナーです。

はじめの会の進行はもちろん2年生です。次に、各グループから、おもちゃの紹介とお誘いがありました。



いよいよ遊びタイムになり、待ちきれない1年生が、各コーナーに向かっていきました。微笑ましい交流が行われました。どちらの学年も、この交流活動を通して、また一つ成長したように思います。



児童の頑張りの紹介

第66回青少年読書感想文コンクール(大曲仙北)

- 第二席 : I. OO (4年)
- 第三席 : F. OO (3年)
- 入選 : K. OO (4年)

子ども同士の交流で生まれる力

- 修学旅行で思い出に残ることをたくさん綴っている6年生です。初めての体験を通して、友達のよさを再発見した人が多いようです。
- 2年生と1年生の生活科の交流では、後日談がありました。ゲームの賞品でもらった物を落としてしまった1年生が悲しんでいると、休み時間に似た物を作ってプレゼントした2年生がいました。1年生は大喜びでした。

朝晩の冷え込みが増してきました。健康管理へのご配慮をお願いします。

10月も後半になり、天候が優れない日は、冷え込むようになってきました。登校時には、それぞれ防寒用の上着や手袋の準備が必要と感ずます。寒くてポケットに手を入れて歩くようなことがあると、転んだ際などに危険です。

気候に合わせた衣服や、規則正しい生活、しっかり栄養をとるなど、学校でも指導していきますが、ご家庭でもお子さんとの確認をお願いします。

ファイト修学旅行隊フォトコーナー



紙風船館（難所をクリアし休憩）



ツキノウグマへ餌やり



ゴンドラに乗って森吉山麓駅の頂上



阿仁前田駅での昼食



県立博物館（縄文人の気分）



県立博物館（石と語っています）



2日目 朝の集い



夕食はデンマーク料理でした。朝食も豪華！



ホテル出発式（お世話になりました。）



なまはげ館（地域により様々なお面）



なまはげ伝承館で体験（真山地域）



男鹿水族館GAO（癒されます。）



男鹿の美しい海岸線



最後を締めくくるのは、大森山動物園&アニパ 思いっきり楽しみました！